

INEVITABLE : Le communiqué annonçant la création d'un site de notation des agences immobilières

20-07-2008

-

Les sites de notation sont à la mode.

-

Plus ou moins réguliers, licites et pertinents.

-

Mais la tendance est là, à laquelle n'échappe pas la profession très discutée des agents immobiliers.

-

Un communiqué annonce ainsi le lancement du site : jenotelagence.com.

-

Titre et sous-titre : jenotelagence.com, premier site de notation des agences immobilières - De 1 à 10 pour l'accueil, le professionnalisme, l'efficacité, pour donner et partager son avis sur les agences immobilières à Paris et en province

-

Le sujet est suffisamment controversé pour provoquer l'intérêt : on examine.

-

Suit un communiqué d'inspiration pédagogique et l'ouverture vers le site lui-même.

-

L'échelle de notation surprend au premier abord : il faut aller au deuxième chiffre après la virgule pour départager les agences.

-

Mais à la réflexion, le phénomène est normal et ne fera que s'amplifier au fur et à mesure des notations.

-

Exemple de communiqué à l'arrière plan polémique, qui fonctionne de ce fait.

-

-

Annoncesur : jenotelagence.com

-

Agence RP : Daniele Klein RP